

Berufsschule der Kaufmännische Schule AZAV zertifiziert

Die Berufsschule der Kaufmännischen Schule Hechingen konnte dank ihrer hohen Qualitätsstandards das begehrte AZAV-Zertifikat verliehen werden.

Hechingen. Die Akkreditierungs- und Zulassungsverordnung Arbeitsförderung (AZAV) regelt seit April 2012 die Zulassung von Trägern zur Aufnahme geförderter Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Eine Zertifizierung nach AZAV umfasst die allgemeine Überprüfung der Zuverlässigkeit und Leistungsfähigkeit einer Einrichtung. Damit ist AZAV vergleichbar mit einer ISO-Zertifizierung in der Industrie.

Jeder Anbieter eines Schulungsangebotes, welches durch die Bundesagentur für Arbeit gefördert werden soll, muss entsprechend dieser Verordnung zertifiziert sein. Da auch berufliche Schulen in Zusammenarbeit mit Bildungsträgern oder in bestimmten Bildungsbereichen selbständig geförderte Ausbildungen anbieten, benötigen sie ebenfalls eine solche zulassende Zertifizierung.

